

Kunstspaziergang in Basel

Da dachten wir doch: Wir kennen Basel. Da sind wir doch schon so oft vorbeigefahren, spaziert, geschlendert – also, wir kennen die Gegend. Doch die Teilnehmenden an unserem Spaziergang erlebten manches Ah und Oh – nie beachtet, nicht erkannt, die Geschichte nicht gewusst. So konnten wir zwischen Kunstmuseum, Centralbahnplatz und Theater zwei Dutzend Kunstwerken begegnen und mit kurzen Erklärungen deren Geschichte erfahren. Das Stauen über das «Übersehene» war

gross, der Spaziergang ging locker vorüber und beim Schlusskaffee war rasch klar – Mensch, mach d' Auge uff! Da ändern Bodenstrukturen, verweilen Plastiken, Reliefs ruhig an deinem Weg. Den Tipp aus der Kaffeerunde nehmen wir gerne mit: Kunstspaziert weiter – machen wir. Doch zunächst geht es in eine Stuckaturwerkstatt. *Jean-Jacques Winter, Allschwiler Kunst-Verein*

Mehr zum Allschwiler Kunst-Verein unter www.allschwiler-kunstverein.ch



Der Kunst-Verein unternahm einen Spaziergang durch Basel und begegnete faszinierenden Kunstwerken.

Foto zVg